



## Medienmitteilung

Genf, 25. März 2021

## Generalversammlung 2021

- Alle Anträge des Verwaltungsrats genehmigt
- 20. Dividendenerhöhung in Folge: ein Plus von 3.2% gegenüber dem Vorjahr
- Thomas Rufer scheidet aus dem Verwaltungsrat aus
- Wiederwahl aller übrigen Mitglieder des Verwaltungsrates , einschliesslich der Wiederwahl von Calvin Grieder als Verwaltungsratspräsident

Die Generalversammlung der Givaudan AG fand am 25. März 2021 statt. Angesichts der andauernden Unsicherheit bezüglich der Coronaviruspandemie (COVID-19) beschränkte sich die Versammlung auf die satzungsgemässe Versammlung mit einer Teilnahme, die auf die notwendigen Vertreter reduziert war. Aktionäre stimmten, indem sie dem unabhängigen Stimmrechtsvertreter ihre Stimminstruktionen schriftlich oder über eine gesicherte Online-Plattform erteilten. Anstelle des traditionellen Aktionarsevents spendete Givaudan einen Betrag von CHF 200'000 der Givaudan Foundation zur Unterstützung wertvoller Projekte in den Gemeinschaften, in denen wir tätig sind.

" Die weltweite Pandemie hat unser Geschäft und den gesamten Markt im Jahr 2020 stark beeinträchtigt, aber wir haben Wege gefunden, erfolgreich hindurch zu navigieren, und ich möchte unseren Mitarbeitern, Kunden, Partnern und Lieferanten für ihre großartige Zusammenarbeit und ihr Engagement in diesen schwierigen Zeiten danken. Ebenso möchte ich unseren Aktionären meinen Dank und meine Anerkennung für ihre anhaltende Unterstützung und ihr Interesse an unserem Unternehmen aussprechen." Calvin Grieder, Vorsitzender des Verwaltungsrats.

Die Generalversammlung genehmigte den Lagebericht, die Jahresrechnung und die Konzernrechnung 2020 mit 99.43% der Stimmen und entlastete den Verwaltungsrat mit 98.79% der Stimmen.

Mit 92.17% der Stimmen wurde zudem der Vergütungsbericht der Gesellschaft in konsultativer Abstimmung genehmigt.

Die Generalversammlung genehmigte eine Ausschüttung an die Aktionäre in Höhe von CHF 64.00 brutto pro Aktie. Seit der Börsenkotierung von Givaudan im Jahr 2000 an der Schweizer Börse ist dies die 20. Dividendenerhöhung in Folge. Der Betrag wird aus dem Bilanzgewinn als ordentliche, in der Schweiz steuerpflichtigen Dividende am 31. März 2021 ausbezahlt.

Thomas Rufer trat an der Generalversammlung 2021 nach zwölfjähriger Tätigkeit als Mitglied des Verwaltungsrats zurück und stellte sich daher nicht zur Wiederwahl. Alle anderen derzeitigen Mitglieder des Verwaltungsrats wurden in Übereinstimmung mit den gesetzlichen Bestimmungen und den Statuten von Givaudan jeweils für eine Amtszeit von einem Jahr bis zur nächsten Generalversammlung im Jahr 2022 wiedergewählt.





Genf, 25. März 2021

Dazu gehören Herr Michael Carlos und Prof. Werner Bauer, die ausnahmsweise zur Wiederwahl vorgeschlagen wurden, obwohl sie zum Zeitpunkt der Generalversammlung 2021 die Altersgrenze von 70 Jahren überschritten hatten, um die Kontinuität des Verwaltungsrats während der anhaltenden Covid-19-Pandemie sicherzustellen:

- Victor Balli\*
- Prof. Dr.-Ing. Werner Bauer\*
- Lilian Biner
- Michael Carlos
- Ingrid Deltenre\*
- Olivier Filliol
- Sophie Gasperment
- Calvin Grieder (auch als Verwaltungsratspräsident wiedergewählt)

\* Auch für eine Amtszeit von einem Jahr in den Vergütungsausschuss wiedergewählt.

Herr Manuel Isler, Rechtsanwalt, wurde bis zur nächsten ordentlichen Generalversammlung 2022 als unabhängiger Stimmrechtsvertreter wiedergewählt. Deloitte SA wurde als Revisionsstelle für das Geschäftsjahr 2021 wiedergewählt, wobei Frau Karine Szegedi Pingoud, Partnerin, als leitende Revisorin fungieren wird.

Schliesslich genehmigte die Generalversammlung die Vergütung des Verwaltungsrates und der Konzernleitung. Die Aktionäre genehmigten im Einzelnen:

- die maximale Gesamtvergütung des Verwaltungsrates für den Zeitraum bis zur Generalversammlung 2022 von CHF 3'250'000 mit 98.27% der Stimmen,
- den Gesamtbetrag der kurzfristigen variablen Vergütungselemente der Geschäftsleitung von CHF 4'827'783 für das Geschäftsjahr 2020 mit 96.90% der Stimmen und
- den Gesamtbetrag von Fixgehalt und langfristigen variablen Vergütungselementen der Geschäftsleitung von CHF 15'400'000 für das Geschäftsjahr 2021 mit 93.29% der Stimmen.

"Für Givaudan haben neben der Aufrechterhaltung des Betriebs und der bestmöglichen Versorgung unserer Kunden die Gesundheit, die Sicherheit und das Wohlbefinden unserer Mitarbeitenden, Kunden, Partner und Lieferanten sowie aller Gemeinschaften, in denen wir tätig sind, Priorität. Unser Geschäft hat sich als widerstandsfähig erwiesen, und wir haben in Partnerschaft mit unseren Kunden, Lieferanten und Partnern gearbeitet, um das herausfordernde Umfeld des Jahres 2020 zu meistern. Ich möchte mich besonders bei unseren Mitarbeitern bedanken, die dies möglich gemacht haben." Calvin Grieder, Vorsitzender des Verwaltungsrats.

## **Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an**

Pierre Bénaich, Head of Investor and Media Relations

**T** +41 22 780 90 53

**E** [pierre.benaich@givaudan.com](mailto:pierre.benaich@givaudan.com)